

Le Non remporte le référendum constitutionnel en Bolivie



La Paz, 24 février, (RHC-PL).-L'option du Non à la modification de la Constitution permettant que le binôme présidentiel bolivien présente sa candidature pour les élections de 2019 s'est imposée avec 51,31 de voix sur le Oui, qui en a remporté 48,69 lors du référendum réalisé dimanche en Bolivie.

Le président bolivien Evo Morales avait réitéré que son gouvernement respecterait les résultats du référendum et s'est dit reconnaissant du soutien des paysans et des indiens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85210-le-non-remporte-le-referendum-constitutionnel-en-bolivie>



Radio Habana Cuba